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Stadtverwaltung Bad Kreuznach Beschlussprotokoll 
 
 
 
Gremium Sitzung am Sitzung-Nr. 

Hauptausschuss 18.09.2017 08 

Sitzungsort Sitzungsdauer (von – bis) 

Sitzungssaal, Verwaltungsgebäude Brückes 1 17:30 – 19:35 Uhr 

 
 
 
 
1.  X öffentliche Sitzung TOP 1-3  x nichtöffentliche Sitzung TOP 4-7 
 
 
2. Sitzungsteilnehmer/-innen siehe beiliegendes Teilnehmerverzeichnis 
 

Vor der Sitzung wurden folgende Unterlagen verteilt: 
• Entwurf der Tagesordnung für die Sitzung des Stadtrates am 28.09.2017 
• Zusatz zu Tagesordnungspunkt 1 Anträge aus dem Ortsbeirat Winzenheim 

 
 
 

Frau Oberbürgermeisterin Dr. Kaster-Meurer eröffnet die Sitzung. Die Vorsitzende 
stellt fest, dass ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde. Außerdem stellt 
sie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 

3. Herr Delaveaux beantragt Tagesordnungspunkt 4.9 „Einstellung eines Gemeindear-
beiters in Planig“ von der Tagesordnung abzusetzen. Frau Oberbürgermeisterin er-
klärt, dass die Formulierung falsch ist. Herr Delaveaux ist aufgrund der Aussage da-
mit einverstanden darüber zu beraten. 
Frau Oberbürgermeisterin Dr. Kaster-Meurer lässt über die Tagesordnung abstimmen. 
 

Abstimmung: einstimmig 
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_________________________________________ 
(Vorsitzende) 

Oberbürgermeisterin Dr. Kaster-Meurer 

  
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(Schriftführerin) 
Madelin Schug 

 
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(SPD) Andreas Henschel 

  
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(CDU) Werner Klopfer 

 
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(FDP) Jürgen Eitel 

  
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(Bündnis 90/DIE GRÜNEN) 

Hermann Bläsius 
 
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(Faire Liste & BÜFEP) Peter Steinbrecher 

  
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(Freie Fraktion) Dr. Herbert Drumm 

 
 
 
 
 
 

_________________________________________ 
(Parteilose Fraktion) Barbara Schneider 
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Öffentliche Sitzung 
 
TOP 1 Anträge aus den Ortsbeiräten 
 
Planig: 
 
- Spielplatz Jupiterstraße 

Herr Gaul-Roßkopf erläutert, dass sich eine Bürgerinitiative gegründet hat, die gegen 
diesen Beschluss ist. Er fertigt einen Änderungsbeschluss an und legt diesen in der 
kommen Ortsbeiratssitzung zur Beschlussfassung vor.  
Sobald der Beschluss neugefasst wurde, wird er auf die Tagesordnung des Haupt-
ausschuss aufgenommen. 

- Fahrradweganbindung von Planig und Bad Kreuznach 
Dieser Antrag wird im nächsten Ausschuss für Stadtplanung, Bauwesen, Umwelt 
und Verkehr thematisiert. 

- Fahrradweganbindung entlang der Bahnlinie (Antrag der SPD Planig) 
- Dieser Antrag wird ebenfalls im nächsten Ausschuss für Stadtplanung, Bauwesen, 

Umwelt und Verkehr thematisiert. 
- Absenkung des Straßenbelages Mainzer Straße und Ausbesserung der Schlaglöscher 

in der Jupiterstraße. 
Es sprechen die Herren Klopfer und Steinbrecher.  
Da der Beschluss schon an die Fachabteilung weitergeleitet wurde, soll darauf ge-
achtet werden, dass er ausgeführt wird. 

 
Winzenheim: 

 
- Maßnahmen für den Haushalt 2018 

Es sprechen Herr Delaveaux und Frau Dr. Mackeprang. 
Die Maßnahmen werden im nächsten Ausschuss für Stadtplanung, Bauwesen, Um-
welt und Verkehr beraten. 

 
TOP 2 Mitteilungen 
 
Es liegen keine Mitteilungen vor. 
 
TOP 3  Anfragen 
 
Frau Dr. Mackeprang möchte wissen, ob der Beschluss aus dem letzten Stadtrat 
(31.08.2017) bezüglich Unterhaltung Park- und Grünflächen nach § 100 GemO nicht 
vollzogen werden darf. (Amt 30) 
Es sprechen die Herren Klopfer, Locher, Meurer, Delaveaux, Henschel, Frau Manz und 
Frau Häußermann. 
Herr Henschel möchte diesbezüglich einen Antrag für den Stadtrat vorbereiten. (Abt. 
101) 
 
Herr Locher weist daraufhin, dass E-Mails nicht mit einem offenen Verteiler verschickt 
werden sollen. (Abt. 101) 
 
Herr Steinbrecher weist das Wahlamt daraufhin, dass die Wahllisten früher verschickt 
werden sollen. Frau Merker erklärt, dass es ein großes Problem ist, Personen zu finden, 
die an der Wahl helfen. Deshalb kamen die Listen so kurzfristig an. (Abt. 101) 
 
Ausfertigungen: Amt 30, Abt. 101 
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Die öffentliche Sitzung endet um 17:55 Uhr. Die Oberbürgermeisterin verabschiedet sich 
von den Bürgern und der Presse und leitet in den nichtöffentlichen Teil der Sitzung über. 
 
 


